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Senhora Presidente, 

 

 

REQUEIRO a Vossa Excelência, na forma regimental e depois de ouvido o 

Plenário, que seja encaminhado cópia deste requerimento ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Carlos Antônio Alves da Silva, Prefeito Constitucional, solicitando que o 

mesmo entre em contato com empresas de prestação de serviço no transporte coletivo 

de passageiro para que possa está disponibilizando este serviço no município. 

 

JUSTIFICATIVA:  

 

Senhora presidente, senhores vereadores justifica-se a presente propositura pela 

extrema necessidade do serviço de transporte coletivo de passageiro para este 

município, aja visto a necessidade que se tem de deslocamento para outros centros 

urbanos quando para fazer compras ou outras necessidades e, também para porque nem 

todas as pessoas possui um transporte, sendo a maioria passivos de caronas ou da 

gentilezas de terceiros para chegar a outras cidades.  

 

 

 

 

Gabinete do Vereador, Sexta feira, 10 de Abril de 2015. 
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